



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des retraités

Question écrite n° 119865

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur la proportion croissante du nombre des retraités dans la société, qui sont soumis à des mesures imposées par divers organismes dans lesquels ils n'ont aucune possibilité de faire entendre leur voix et d'émettre leurs observations. Il en est ainsi en particulier dans les domaines des retraites et de l'assurance maladie qui les concernent tout particulièrement, et où les retraités souhaiteraient être représentés « ès-qualité » dans les conseils d'administration. Il lui demande quelles dispositions peuvent être envisagées pour donner satisfaction à leur souhait.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 119865

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : sécurité sociale, personnes âgées, personnes handicapées et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 mars 2007, page 2339